

# **Elberfelder Tennis-Club: Kooperation mit dem Gymnasium Bayreuther Straße**

**A**ls das „GymBay“ (Gymnasium Bayreuther Straße) beim Elberfelder Tennis-Club angefragt hatte, ob sie sich an ihren Sporttagen im Sommer beteiligen wollten, zögerte der Vorstand nicht. Spontan sagte man zu und startete sofort die Vorbereitungen.

Die ETC-Anlage ist vom GymBay aus in wenigen Minuten fußläufig erreichbar, und so verstand man die Hilfe als Nachbarschaftsunterstützung.

Ein ETC-Team unter der Leitung der Sportwartin Lydia Kokoska organisierte die „Tennis-Sporttage für das Gymnasium“. Schläger und Bälle wurden komplett vom ETC gestellt. Mehrere Schulklassen konnten auf der Anlage begrüßt werden. Ziel war es, den Schülern und Schülerinnen das Tennisspielen aktiv auf allen Plätzen ein wenig näher zu bringen. Dafür begleiteten zahlreiche Freiwillige aller Altersklassen aus dem Verein die Sporttage. Insbesondere Jugendtrainer Jonathan Bohe und Sportwartin Lydia Kokoska haben hier ihren besonderen Beitrag geleistet. Nicht vergessen werden dürfen aber auch die Vereinsspieler um die 1. Herrenmannschaft, wie Finn und Niel Hentrich, die ebenso wie Fried-

helm Schütze und Wolfgang Kann von den Senioren ihre große Erfahrung gerne mit den Schülerinnen und Schülern geteilt haben. Das Training war auf die Leistungsmöglichkeiten der Schüler und Schülerinnen ausgerichtet. Einige der Schülerinnen und Schüler konnten auch individuell trainiert werden, da schon Vorkenntnisse vorhanden waren. Zwischen den Übungseinheiten gab es Erholungspausen mit Erfrischungen.

Aus Sicht des ETC waren die beiden Tennis-Schnuppertage ein voller Erfolg, auch wenn sich nicht sofort neue Mitgliedschaften ergeben haben. Es war schön zu erleben, wie viele der Jugendlichen Spaß an den Veranstaltungen hatten, auch wenn diese ja nicht alle ganz freiwillig da waren.

„Schnuppertage wie diese werden in Zukunft hoffentlich häufiger stattfinden. Sie wären eine gute Blaupause auch für andere Zielgruppen. Sie bedürfen halt eines größeren ehrenamtlichen Engagements“, so der Erste Beisitzer im ETC-Vorstand Finn Hentrich.

/MS